LA PROTESTA

U. Telefónica 0478 B Order

OEL MIEDO A LAS IDEAS Favoreciendo la contrarrevolución

aplicando su terapéutica — la dictadura-nara conservar un gobierno arranlas y evitar el reforno de los represen-El bolcheviquismo no puede cludit

Attenuemne itimpo diffeiles. La tradia conception moral que frenda a registrar al ablamo a los probles de Europea y compor el equilibrio mancialos de 1914, a presentant de la fisación de 1914 per la conceptión moral que frenda a registrar al ablamo a los probles de Europea y compor el equilibrio mancialos de 1914, a presentant de 1914 per la conceptión moral que frenda a registrar al ablamo a los probles de Europea y compor el equilibrio mancialos de 1914 y suprisconos de 1914 y eatlastrote. Ique principio religiosos, intridico politico podila serviri más tradicio politico podila serviri más tradicio politico podila serviri más tradicio de freno a los excesos de las massas trabajadoras arrojadas al sangriento muladar? Violentamente la burguesía dirimió sus querellas. La violencia de bira, pues, ser el fatal a inevitable epi logo de la monstruosa carnicería.

En casa consideraciones históricas y pisicológicas está la explicación del fenómeno revolucionario, considerado en sus aspectos violentos, como hecho de fuerza que rechazo otra manifestación y violenta. Y el miedo a las ideas, que es infolerancia y despotismo, tiene sus deciminantes en esta misma ercencia de los pueblos que aprendievon en la querra el método de desemenbara imperios, destruir gobiernos y aniquilar castas y elases privilegiadas.

Para la minoría bolebeviqui, que trasladó al jeanpo-político la guerra capitalista en el momento de crisis que mento de crisis que por sulca de las viejas castas alimentadas por el zárismo. El pueblo ruso fué un cuerpo riviente, en el que se realizó el más grande experimento social. Pero la comprendés por que los comentos de las viejas castas alimentadas por el zárismo. El pueblo ruso fué un cuerpo riviente, en el que se realizó el más grande experimento social. Pero la comprendés por que los escuelas de más grande experimento social. Pero la comprendés por que los compos de la minoria bedenera de los pueblos que aprendiero de las viejas castas alimentadas por el zárismo. El pueblo ruso fué un cuerpo riviente, en el que se realizó el más grande experimento social. Pero la comprendés por que los escuelas de más grande experimento social. Pero la comprendés por que los escuelas de más grande experimento social. Pero la comprendés por que los estados de la minoria betalectado en la dispiticación por el pensamiento de las viejas castas alimentadas por el zárismo. El pueblo ruso fué un destruitado de la comprendés por que la centra de la minoria betalectado que la politica de la minoria de la min

ya impresión es prohibida por los gobernan-tes bolcheviquis, pues toda la herencia de Toistoy fué declarada "monopollo de Esta-do", dado que consideran undosirables las doctrinas y las ideas de Toistoy". la hereneiar legada por el régimen acrificats. Su processo de desarrollo está en la guerra y su culminación se debió a la guerra y su culminación se debió a la guerra y su culminación se debió a la desa constituyan para los actuales gobernantes rusos el más temido y considera un destrucción entre el bernantes rusos el más temido y considera muelta el moderna de la Rusia proletará... la sobras completas de Bakunin, de Do loyevsky, de Gogol, de Gontscharov camente a su ministros de la rela las ideas que tienen su súrtesis politica, y econômica en actividades sub-tica, y econômica en actividades econômica en tica y económica en actividades sub kin, de Turguenief y de Tschekoff, sin versivas, en doctrinas que tienen en la que nadie le autorizara para tomar se

cedoras del alma. Todas estas medidas po-drían ser defenidias como "allos Interesas del Estado" y de la "lucha contra la reac-ción". Pero, qué debe decirse cuando i a obra del gran profeta de Yasmaia Pollana en perseguida y oprimida con la más estricia severidas? Durante los años del régimen rojo, no fúe publicada una sola laca del tes-tamento literario de Tobito; Y existen loda-via estra del produce de Pollado.

acción sus naturales expansiones y en mejante medida expropiadora... LEs tos reaccionarios. El bolcheviquism acción sus naturales expansiones y en creencias que supongan un rechazo del que recencias que supongan un rechazo del que sistema implantado por el partido bol-cheviqui. Todo lo une diseje un crite rio distinte, al oficializado o tienda a desarrollar-una cite o questa a la or desarrollar-una cite o questa a la or tadoxiá marxista, mercee la excomunión de los santones del Krymlin.

La idea de la dictadura, exaltada por tale excende con un hecho se contre del mito revie del mito revie y transfero en un hecho socialista e con un hecho e con un control de la control

los creyentes del mito rojo y transfor mada en religión de Estado, rechaza

Clases en lucha

do que se auquente el presuppedo para su misión. De paso no está demás mala a atenciones beligiosas, a Jet de mejo
rar los suedos da todas/las certejarias,
rar los suedos da todas/las certejarias,
rar los suedos da todas/las curatodas de la composición del
sue de la composición del
sue de la composición del
se dirigen para que mejore sus condicionnes económicosa. Que de extrado tende que manana fornaran un sindicatones económicosa. Que de extrado tende del que manana fornaran un sindicatopora defender sus indexes de elas
(a)

Paradojas unitarias

A la peradojas por la
literracional S. líqui, Pera los vispera eranon esta. Y el Congreso permitir una buenalos del rivas de la pesca de paradijos. Lo piradojal es, en ellos, consubstancial con
la doctrina subversiva que tusu en assa
menester es políticos. Por eso fueron divisionistas, en sus polar conigenas, pansa
monester es políticos. Por eso fueron divisionistas, en sus polar conigenas, pansa
los que la manimidad del
comité por la calhesión en priacipio
a Mosci, la adhesión no surge... Y no
surgici nunca — agergamos nosotros —

visionistas, en sus polar con, reigenas, pansa

los que la composito de commenta de longreso la revilidad,
no es cierto y Pero exacta.

Vias paradojas siguent... Pero el heno, como dice el orgunillo de los rulos, y que, no abustante la unanimidad del
comité por la calhesión en priacipio
a Mosci, la adhesión no surge... Y no
surgici nunca — agergamos nosotros —

visionistas, en est polar composidos del
composito de commentar visionistas en
composito de commentar
com
com
composito de commentar
com
com
com
c

Cosas nuestras

El sentimiento de la responsabilidad

de ascensión hacia el porvenir. No se conci-be la quietud entre hombres que han vis-Estamos bien pletamente, quien ho brinda e fuerzos a la fomentarios. Tampoco ignoramos que el re lucha por materializar un propósito aupe-medio es, para eatos casos de ver- 'era pa iciadas, quien carece de la suficiente ener modad.

El clero español también exige rei vindicaciones. Ser considera clase asala-riada y, como ted se dirige al gobier, no en demanda de mejoras económica-sia desculdar las cuestiones que tlener relación con su ministerio y sagrad-profesión. Pero hemos de observar que no todas la que sea sensato ha de ir más lejos en la más propicios, y a ellos pod

Pero si no se disculpa el fervor que condu petulancia, mal que se va haciendo ende ilco, por falta de una critica morigerador des. Los petulantes son insinceros en la casi

Es siempre noble el afán de servir a los para los cuales no hay melor panacea qui ideales que se han abrazado en la forma la indiferencia de los que le nodean, aunque más eficaz. Un espíritu idealista es tal si sea triste constatar que la abulla mental de se caracteriza por sus inquietudes. Los mo- pigunos y la ciega fe de los más, proporcio forros son bagaje inútil en estas jornadas nen campo bastante amplio para que actúen

umbrado un mundo nuevo. Toda impacien | males se curen por virtud de nuestra criti ela por llegar a la meta soñada merece en ca, pero no revelar su existencia, silenciarcomio. Es más: no piensa, o piensa incom- los por temores puerlles, seria tanto como rior. Navega en aguas muertas, en lagunan telogia individual, mucho peor que la enfe

vicidazia, quien carece un in surricine.

La sujeto vanidoso es irnicibie, pasional, a lo estatuido. No es már útil al progreso el bruto cuando alguien le adylerte su triste de la companio del companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio del companio de la companio del que pensando no acciona, que el que tenten-lo un pensamiento no lo difunde. Los con-dicar de postulados que han fingido amar dicar de postulados que han fingido amar do un pensamiento po to cuturos.

dier de postunació que de templativos son una rémora para los idea un dia porque un reproche cuerdo, una ad vertencia sensata, vino a detrumbar sus ilu

siones enfermizas de tipo superior! ectividades se avienen con ciertos temperamentos o con las condiciones mentales del campos de guerra donde mejor puedan ex mentos o con las condiciones mentales del campos de guerra donde mejor puedan ex-individuo.No puede exigirsele a nadic es- hibir sus monomanias los cultores de la profuerzos que no está en él realizar, ni nadle pia personalidad. Para este desco otros hay realización de exfuery , de lo que le per joulenes los alienten, porque a la postre alla va a parar la inmensa mayo A veces el entusiasmo conduce a no pocos, delar marcada una mala huella en nuestre

le nuestros militantes a extremos inconve-caminos. Mentes, intentando abrir cauces a una acción para la que no son indicados. Y la pa-nión prosellitata no disculpa errores insana: las consecuencias de una lucha que no tio bles siempre nocivos, o eu el mejor de los ne similares en los tiempos presentes, hay casos, inútiles, por su misma naturaleza. que tener bien arraigada la convicción de lo

s lo que interesa. El valor personal se plasma en la acción

---(o)-

DE MONTEVIDEO

Un reproche

Datos para la historia de la U.S.A.

En los dominios de Vidal Mata

Cómo actúa el "sindicalismo revolucionario" el patron de una herrería

de un eartel teatral de neta literatura mer- y risa continua". antil, en el que, además, Vidal Mata pres

Oldo a la caja, que ahl va éso:

sos para ilustrar el criterio proletario sobre jo", los distraen también en sus eternas he los objetivos de la U. S. A. y la condición ras de ocio, actuando de polichinelas.

"A las 20 horas: Con una breve oratori nunción: Chistogo estreno Sunrire Comedy ¡Ya se fué mi Vleja! 3 grandes actos — 20

Enseguida:

ento Super producción Goldwim, "La Obra que queda grabada en nuestro coraz

abúlica que aun siguen a este indigno pay

llará las más amplias y gratas satisfacciones tos un día al servicio de una causa que e

Adulonería

moderna cultura hispano-america- TEMAS FERROVIARIOS

nai en las Antillas.

El pobre Canales – cuyo mayor merilo fué su feddad de mono tropital —
no tiene la culpa, naturalmente. de que sus colerrainos digan a su muerlo londe que Carriero — operamor tropital —
digrar ep-xm-obsequio semejante scarizaday. V. vs. por eso que, sin dejar
de rospetar, sus inuesos digamos, nosotros
quo árquello horriquenos son han aduquo arquello son periodistas que partecemos accessor de la colercia del la colercia de la colercia del la colercia de la colercia del colercia del la colercia del la

Una tremenda pesquisa

Diego Real ha sido capturado por la "me or del mundo". Y :lo podía ser de otro modo, pues la policía de Buenos Aires no el balde tiene fama. Los detectives porteños

La horda de Cantoni

La última fechoria de la horda que sirve a Cantoni, de que a da noticia en la fecha, en una tentialixa de inecenido a la imprenta de un diardo pospoliro — di "San Juan" — y eficio de una causa que est de ellos.

José M. ACHA:

[6]

Tra

borriqueña

crológicas son siempre o que este este en este el fundamento na la razón de la funda de la composição de la protesta por que a terefere y arrolas fosferos encendidos. Proposição de la protesta por que a terefere y arrolas fosferos encendidos. Proposição de la protesta por que a terefere y arrolas fosferos encendidos. Proposição de la protesta, porque cuando se protesta por que a fundamento na la razón de tal protesta, porque cuando se protesta por que a fundamento na la razón de tal protesta, porque cuando se protesta por que a fundamento na la razón de tal protesta, porque cuando se protesta por que a fundamento de que afiguno, de los entres atropellados, y hanta la fecha perama de que algulea attenda el reclamo y ampara e los atropellados, y hanta la fecha perama de que algulea attenda el reclamo y ampara e los atropellados por o ese protector invistados en la manda en la compara de que algulea attenda el reclamo y ampara e los atropellados por o ese protector invistados en la manda en la compara de que algulea attenda el reclamo y ampara e los atropellados por o ese protector invistados en la manda el reclamo y ampara e los atropellados por ese protector invistados en la manda el reclamo y ampara el los atropellados por ese protector invistados en la manda el reclamo y ampara el los atropellados por aquel gobleros. Canado se lucha por la pasesión del pendados y no emenamen en protestadores y que en la compara de la comp

Libertad de trabajo Se sobreentiende que nos referimos à la

So sobreentiende que nos refeçtimos à la libertad de trabajo asgán e concepto de Carlés, que es algo ast como la libertad de ser miserable, traficante de carne humana o comercinate en productos adulterados y envenesados.

Sablamos por los diarios comunicados de la "ilga" que la libertad de trabajo esteba garanilizada, en todo el litorial argentino... Por eso nos ha extrahelo, como les la nel proveso de la como les la como la c

Notas al margen del último Congreso Obrero del Ferrocarril C. A.

Peno, a peaar de los estuerzos que de una y otra parte han liechio los delegados congrey otra parte han liechio los delegados congrey otra parte han liechio los delegados congrey otra parte por alto el problema de las similacion de Propulgiarron su objeto. En el condenciamento de la confidencia de Propulgiarron su objeto. En el confidencia de Propulgiarron su objeto. En el confidencia de Propulgiarron su problema siento, que con en la Argentina, en demassiado elocom mismos delegados no pueden evitar. y y que más fuerte y más poderossa que cualque más fuerte y más poderossa que cualda hace illenpo ya.

pre que se mantengan Irreductibles, orienlar, dentro de un tiempo mas o menog largo,
el sindicato hacia, ques propias finalidaces,
el sindicato hacia, ques propias finalidaces,
el sindicato hacia, ques propias finalidaces,
el sindicato de la companio del la companio del la companio de la companio del la companio del

Por 10 deimits, donde lou valores esistent place acquired est estaphilo, cuanto se dipo anarquista suben haliaros y reconocer, lou; naturalmente sin admirarlos, pue- ellie acquired and milituo, resultante control and the proposal particula de accordence de que proposal estaphilos de la proposal de la mercir de control de la beneficia (accordence y otras riccumtantelas en la destaphilos de la proposal de la mercir de la liberta de trabajo section se y otras riccumtantelas en la destaphilos de la proposal de la mercir de la liberta de trabajo section se y otras riccumtantelas en la destaphilos de la proposal de la mercir de la liberta de trabajo section se y otras riccumtantelas en la destaphilos de la proposal de la proposal de la mercir de la liberta de trabajo section se y otras riccumtantelas en la destaphilos de la proposal de la proposa del la proposal de la proposa del la proposal de la proposal de la proposal de la proposa del proposa de la proposa de la

Pastorales curialescas y condenas a ultratumba

Andan locas de contentas, no tocan ya limites de la demarcación, estableciale se can las patas en el suelo, sino que vuelan y lacen anu más obseare el horizante de la España actual, las negras aces del cercialismo.

Se aprontan pará iniciar el éxodo, la diductiva de la celabar de la contra de la contra

Anademulzan la actiliud de resistencia, pasiva que el pueblo español viene adopinado frente a sua actuales verducas, tos que lo tienen amordazado y maniatado de tal manera que no pudo in teraten y lo escarnevcan.

Los obispos, arrobispos y demás una tritado reformas en el código celes tenor, que el padre eterno habrá a tente y lo escarnevcan.

Los obispos, arrobispos y demás una tritado reformas en el código celes tenor, que el padre eterno habrá de la desencia de este lenor, que el padre eterno habrá de la desencia el granujerá eclesástica, el vanta de la granujerá eclesástica, ton a como de la granujerá eclesástica, ton a como de la granujerá eclesástica, pastorado e a usa humildos fieles, a sus pastorales, en las que recomientado en de más decidido apoyo a las disposiçones del refigien actual.

Por su parte, los restauradores de la obra inquisitorial de Pedro Arbúes, han a los sacerdotes de ciudades, pueblos y aldeas, para que lomen a su cargo a como de le régimen actual.

Por su parte, los restauradores de la obra inquisitorial de Pedro Arbúes, han a los sacerdotes de ciudades, pueblos y aldeas, para que lomen a su cargo in cual de la como de la desta de la quieta profunda de esta hora, que a la externo funda de esta hora, que a la externo funda

No creemos, a pesar de la quietud profunda de esla hora, que a lat extremi
tlegue la paciencia del pueblo espadol.

"No estendemos ni un comino en cuesdión de jurisdiciones. Y en el caso que
toras o finites siderales, más cortos e intercas o finites siderales, más cortos estatoras o finites de parte de la pueblo le
cacargar se indigianción intería, su procuestra mística de poderes, aplicados sobre el dominio de ptero Estado que los

La CODENIGUEZ

La constitución su sentencia criminal La apelaciaron su sentencia crisurfusados de sucreas de caso de surruma,
la cercable conducta de sus colegas, y
aucho menos lo barán los ses consuminal La apelaciaron su sentencia crisurfusados de sucreas de caso de surruma,
la cercable con sel surruma,
la cercable con sel su

roandoleros uniformados. Perros al fin-carrona social incondicionalmente al ser-modele so que pagan o mandan, ¿cuál podele so que pagan o mandan, ¿cuál con la compara en la compete el molivo de negarse a seguir latirando y moriliendo? Por eso nos hemos reido de buena ga-na al terr en un diario burgués, la si-guiente noticia:

F. O. R. A. Función extraordinaria, organizado por la F. O. R. A., a realizarse el mar-tes 6 de noviembre, en el "Teatro Boe-do", calle Boedo 959, a beneficio del ro extraordinario de "La Organi

Primera sección, a las 21 horas

Segunda sección, a las 22 horas,

Precios de las entradas: A paloo po

persona, 50 centavos; palcos sin entra

Para retirar entradas, en esta Admi istración, en Chacabuco 629, Constitu

da, 50 cts.; tertulia, 40 cts.; Platea, centavos, por sección.

zación Obrera".

'La Flor del Trigo'''.

CATAMARCA. Octubre 30 - En Valle CATAMARICA. Octubre 30 — En Vanic Vicjo hubo un principio de huelga de agentes de policia debido a la falta de pago de los sueldos. Los agentes de aquel departamento están sin el uniforme completo y usan zapalillas, sin medias.

zapatillas sin medias:

Ya véis: 4cómo puede tomarse en serio ción de J. Traversa, viello que de lates elementos 1 Andas de hambrientos, desnudos y ronosos, que matrie en público; qué más les queda sainet en público; qué más les queda sainet en 3 cuadros de Mario Alberto de vierce pos los trapos y silhamotes la Abar 1, Precios de las antendars de la berriar 1, la

Y tales shuelgas no pueden entusias-mar ni a los profesiona es del delito, ya que aun cuando los vizilantes se hallen, de servicio no puede constitur un obs-táculo para ellos. Histán Lan fiacos!

Ayudad a los presos ción 8451 y Bm. Mitre 8270.

Nuestra velada para el día de la completa liberación hu mana, en que no tendrán razón de existir estos sinvergüenzas y canalhas que envene nan la conciencia popular.

El domingo 4 de noviembre, a las 20.30, en el Salón-Teatro "Unione e Benevolenza", Cangallo 1352-62, orga nizada por este diario y a total benefi-cio del C. Pro Presos y Deportados, se dará una velada teatral, con el conon so de la agrupación "Arte y Natura"; la que pondrá en escena el drama en 3 actos, de Edmundo Guibourg, "El Senlero en las Tinieblas".

Entrada general, 1 peso.

Camaradas: dada la precaria situa-ción económica del Comité pro Presos y Deportados, hemos creído de nuestro ramos concurran los camaradas que, sin mayor sacrificio, deseen aliviar la situa

Esperames, pues, que ningún anar acto!

piración a realizar", realizará el jue-ves 8 de noviembre a las 20.30, en el salón "Roma", Sarmiento 109, Avella-neda, una velada a total beneficio del Comité pro Presos y Deportados.

Los sinvergüenzas del cuarto poder

hay que decirles a los hombres que surtren y soportan este debarajuste social.

Pero no hay cuidades ni se soncian siquiera, ni les remuerde la conciencia al ver
que la humanidad sufre, se externana, se
que la humanidad sufre, se externana, se
mata y se retuerce en la chera immusida
de la incomprensión; y ellos, los muy cretinos, tan frescos, se pasan la miserable vida
doblando el capinazo, inaciendo genutiexiones, estrujándose los secios para tergiversar
la verdad, ante los dueños del podr- o ante
et gerente de la imprenia, para conservar el
puesto de "honor" qui han conquistado,
a gobernantes más o menos liberales; por
hacerlo con Mussolini; de vata manera se
arrastran y se acomedan, abriendo la boca
como el pájaro hambriento, aguardando que
un. tirano se neuerde de casa almas fan niegras como ellos, porque comprenden que, haciendo de verdugos y adulando a los podersos, pasan la vida sia hacer nada útil aunquispera ello tengan que maiar, robar y haceja, dodo to peor que se puede imaginar.
Con motivo del cambio de amose n. Espada, no hana falerodugo Prima de Rivera;
ve estos adulonas se a tareven a decir que: "exrestos adulonas se a tareven a decir que: "ex-

Contestando a una pregunta

En LA PROTESTA del dia 26 de octubr apareció un articulo firmado por Navas I Iconociasta, asociado a la Unión Cortadore

esto demuestra desconocer la filosofía y tác onvirtiéndolos en una familla verdader ción del hombre por el hombre. Por eso, pues, llega a dudar que haya sastres y co

e: "No hace mucho hubo un grupito (e y una iniciativa os himanos. En Montevideo, al menos, a sabe que existen algunos sindicatos, arqui-ciones anárquistas, centros de estudios s ciales; que es en la misma ciudad en donc se halla radicado el Consejo Federal de F. O. R. U. (1) y también el de la A. A.

> No dice verdad, con o sin intención; ja más han tenido la valentia, ni aún por de-licadeza, nuestros adversarios de poner en compañeros cándidos o in del mínimo sacrificio en la lucha para

Tenga por entendido, amigo Iconoclast

F. O. R. A. Boa invitación a Vidal Mata

Como el sujeto Vidal Mata y otros apelaitros, prefendiendo deconocer las cassas
tos, prefendiendo deconocer las cassas
po de la propaganda grenial y dinarquista,
sule a la paleira para dara sus scusadores
un plazo de un mes para que puntasileos
las cargos que en su opositudad le jurcon
lacorpos que en suley
tos que estamol nomentos reluyes tas respopor todas conocidas, empleza a décho indireduo a una reunión pública pera que se haya
su defensa y desfruja los corpus formulados
y los que estamos dispuesdo a formulanda.
La reunión pública se cifectuaria el domingo
il de nocionarioconecio para el abdolo 17 del mismo mes—
y en ella podra Vidal Mata, sejar en lispolo
su moltrecha personalidad y dar plenas setispociones de sus andancas de los altimas

La retimidacción que erige el citado-indi-ciduo, no le en negudo por este consejo fi-derat:-Al-contratio, le facilitamos, el medio más lógico para cepilora es conducio, frene o Tos anarquistos de Buenos Aires y a los elegados el interior que concurran a la samidos regional de de P. O. R. A., oprisa-sidad esis que no ercenos Abriba de asper-sidad esis que no ercenos Abriba de asper-reichaldearse ante la opinión del pricitaris-do consciente y de los compañeros que sio-tienin los principlos del comunismo anár-quico.

quico.

Esperamos, pura, la conformidad de Vidal
Hala para afrecerie la tribuna pública el dia
il del mes entrante, ya que públicamente
teba afrontar su situación quica se atrese
a desafar a quiente tienen existan funda
mestas para colocario, por sus republica fradas y sus sospechosas actividades,

Movimiento obrero

A los trabajadores de los viejos siudicatos de Expediciones Unidas y Peones de A. por Mayor Itazones de los mines conscientes de las luchas proletárias contra el capitalismo, nos inducea, a un grubo de campañeres, antiguos tuchadores de los sindicatos arriba indicados, parza vograr nuavamento de las organización que pueda hermanar das la organización que pueda hermanar de la proposito de cama y resulta que como se con un lazo solidario a lotado los obresos de casas mayoristas.

Lieyamos como primordial prurito, assianos dentro del mayor federalismo, con y fine pluma, por cenhedre que existente divisiones de trabajo y medodos de Jucha que nos colocar no nossición ellos; argumestos estos poderosas y veridicos que nos colocar no nossición ellos; argumestos estos poderosas y veridicos que hemos recegidos en nuestra filadores de la fila de la filado de la dela filado de la dela filado de la filado de la dela filado de la dela filado de la dela filado, a ver que sus propositos han sistema de cama y resulta que com su mande la como y la pluma, por cenhedre que está electra de lectra frente se como su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica at so como de cama y resulta que com su traplica de cama y resulta que como su traplica de cama y resulta que com su traplica de cama y resulta que com su traplica de cama y resulta que

do la Federación Empleados de Comer-cio; como tribulo de quiestra fe y con-fianza, en la -unificación mentida y los métodos centralistas de que su obra hizo derroche en dicha Federación. Hacemos, pues, extensivo este llamado, a lodos los peones de Ferrelerías, Alma-chies por mayor y casas importadoras, en la seguridad de que sabrán conperar al peonádia, ou se su mestam programado en la séguridad de que sabrán cooperar, al propósilo que se persique, procurando Jodo barn compañoro de que a sela recuijón concurra el mayon número posible de camaradas, para dejar definidiramente, senadasa las bases del nuevo ajindicalo, que, ha de hacernos marchartodos unidos a la comquista de las mejoras inorales y econômicas que puedan ejoras inorales y econômicas que puedan esta porte de la categoria de trabajadores conscientes, colorciadones a la vibiguardad de la medicariado revolucionario, como del del protectura de recuircionario, como del protectura de la como de la categoria de trabajadores de del protectura de revolucionario, como del protectura de la categoria de trabajadores del del protectura de revolucionario, como del protectura del protectura de como del protectura del pr

tación.

La reunión se llevará a cabo el pro-ximo domingo 4, a las 9 de la mañana, en Chaeabuco 629 donde as esperamos. + El Grupo Organizador.

Huelgas

Mudicalo Obrero de la I. Metalúrgica Husiga en la casa Vulcano — Los com-

Huelga en la casa Vuledió — Los com-paleros de dichos lalleros prosiguen va-llertregrenta la lucha que por causas fiar-lo justificadas sostienen froute al ca-platista del vulenta que por causas fiar-los justificados que crantos vic-timas y las condiciones pessimas de tra-bajador senile como suya la causa que los compañeros huelguistas defiendeu; rez y guego los de Ferrecio, nos prestan su apoyo, negandose a cargar material

rez y guego los de Ferrecio, nos prestan au apoyo, negadose a cargar naterial en dicha casa; y a rafz de este diguistimo gesto fue destilutado un condetor y plegáronse al movimiento los denás. Que el ejemplo dado por dichos compañeros, sea seguido por todos los trabajdores conscientes, y de casa de la casa vicinada casa vicinado en el deber de defendería y terminar de una vez con la inferna de explotación que de los trabajadores hace la casa vicinado, en plena Capital. — El Comité de Huelga.

Unión Expendedores de nafta

Unión Expendedores de nafta
El conflicto que sóstenemos con los
concesionarios de surtidores en la vía
pública: Guillermo Padilla Lita, y Domingo Régules, no pueden éstos hacerlo
profongar más, satvo que quieran lancer
pasar sus marcas de comercio al museo
de antigüedades.
Recorilamos a los camaradas del volante, la odisen de los velebres persomajes y lacayos de las mencionadas firmas en conflicto: tregueiro y Ferrández:
este último a principio del cumiteto quadio de nuestra propaganda hueiguistica,
comó responsable directo de ser el pro-

A los compañeros

Obran en poder de esta Redacción das artículos contestando a la critica hecha, hecha, desde estas columnas, por J. B. Aparicio, a la Setuación del viejo Guerra al frente de la A. Braza y Gerebro; y a sus pretentidas concomitancias con el sujeto Jesis M. Suárez. El acusado se defiende e invita a su acusador a una discussión pública de la cusado de la descripción de la constancia de la constancia de la polémica, abunda en consideraciones para demostrar que es injusta la acusa-ra demostrar que es injusta la acusa-

polémicia, abunda ên consideraciones para demostrar que es injusta la acusación inceha por Aparicio.

Con la previa confesion de que fue
a control de parte mestrar des cabinarias
a consistencia de la confesion de que fue
a consistencia de la confesion deben ventimose permán – como lo pro-compañeros de Tucumán – como lo pro-poño el viçio Guerra – Los únicos que-pueden Jelialir las actividades de unos y otros y actarar lo que haya de cierto en las acusaciones que se prodigan mit-tuamente los contendores en esta llo tu-

Por nuestra parle, les proponemos des rrar de estas columnas, todo lo que a camarantat de euy artifición uo est lamos sufficientemente Interfortatios, co-la camarantat de la camaranta de intensificar la sufficientes. La Redacción.

La Redacción.

Cresnos, sin embargo, poder reunir nuestro local fuido 639, tendrá lugar la indispensable, dentro de poco fiempo nua reunión a la que invitamos, a todos para su recaparicion.

Obreros Ladrilleros

plones.
En este digno movimiento que sostic-En este digno movimiento que sostie-nen los obrevos ladrilleros, desde un principlo de la lucha, hubo individuos de cula calàña, que si venían: a las asambleas y cen lodas partes estaban asambleas y cen lodas que, reunidos que, reunidos en algan holiche, los casperaban para culterarse de lo que se halbaba en las asambleas y quíenes eran los que más se destarelban.

Baniness y ...

Pero, no obstante el ruia procedimiento de estos crápulas, nada han podido conseg-ri, pues los trabajadores reafirman fin buelga con el proposito de trian la fuelga con el proposito de trian la rea un no muy lejano día — El Comilé de Huelga.

S. de los Trabajadores del F. C. N. A. (Sección Talí Viejo) Comunicamos a Jos compañeros y gremios que mantenfan correspondencia cor est milet de Huelga.

Carpinieros, Ebanistas, Aserradores y A.

En la carpinieria, mecánica sila en la
Avenida La Pidia 632, que responde al
nombre de Rosello y Cla; se ha producido un (conflicto, habiendose declarado en huelga el personal de la casa.
Puesto, pues, en conocimiento de todos
los camaradas del ramo y del proletariados camaradas del ramo y del proletariaridad a celecia dans a todos solidaridad a celecia dans a todos solidaridad a celecia dans a todos solidasia mayor esfuerzo. — El secretario.

La dillu Pactión Namia mensa la grupos.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La dillu Pactión Namia (mensa) su dillu del casa.

La carpinieria nueva ariso. — El secretario.

La carpinieria nueva arisona de carpin

Persisten aún sa causas que motivaroa la declaración de huelga, y boicol después, a la casa Brousson Hmos. Ningún obrero consciente debe ir a trabajar en esa casa lasta que se solucione el conflicto pendiente con esta organización. El C. de huelga.

S. O. de la Industria del Calsado

B. O. de la Industria del Oalsado Sección costido a mano— Habiendo presentado un pliego de con-diciones a la casa S. Arbelo, sila en Co-rrientes 373, ecta S. Arbelo, sila en Co-rrientes 373, ecta S. Arbelo, sila en Co-rrecios, al esta de la unificación de receios, al esta de la contra de la lueiga regó, los obreros declararcada hueiga Por lo tanto, se puéte núcleo a unano, y que no tracionen dicho movimiento. — La Comisión.

Convocatorias

Sindicato Obrero de la 1. del Catzado

Compañeros Comisión Noja: — Los delegados de fábricas y Moja: — Los delegados de fábricas y per secretaria, de 18 a 22 horas, para redirar convocatoria de asumblea. — El estando a la crifica hecha.

Cocineros y Anexos

Por asuntos de último momento se cila a la comisión y compañeros simpultantes, a una reunión que tendrá di
lugar el viernes a las 15 horas en pracanal 31. Siendo un caso urgente, se ruega asista el mayor número posible
— El secretario,

(Avellaneda (F.C.S.)

Se cita a sus componentes a la reunión
que se efectuará el viernes 2 de noviembre, a las 20 horas, en el lugar de coslumbre. — El secretario.

Biblioteca P "Brazo y Carebro"

(Lanús) Con el fin de coordinar ideas acerca

(Avellaneda)
El domingo 4 de Noviembre, a las 8.30 horas, se realizará asamblea general en el local de Baudrix 511, para fratar una importante d'orden del Día.
Quedan invitados todos dos albañiles propus sectios y propus

Para el jueves 1º, a las 20.30 hora queum invitatos todos los miembros de comisión y los compaderos de afinidad que quieran concurrir, en Baudrix 511. para tratar un asunto importante. Se ci-la especialmente, para esta reunión, al compañero Jesús Barros. — El Secre-tario.

Obreros Ladrilleros Comité pro defensa Argüelles

C. A. (ASPIRACION A REALIZAR) Cita a sus componentes a la reunió que se efectuará el viernes 2 de noviem bre, a la hora y en el local de costum bre. Se recomienda puntualidad, por ha ber asuntos importantes que tratar. — E secretario.

Obretos Ladrilleros (Necochea) El conflicto que sostienen los obretos ladrilleros con los patrones, sigue sin solución.

En Iodos los movimientos obretos que se ha desarrollado, no importa en qué parle o lugar, siempre so pudo observar que, de ellos surgeton, los proxenetas, los tartufos, sos individuos de más baja moralidad, los rompe-huelgas, los sobones.

Agrupación Arte y Cultura -Se tita a los camaradas de esta a pación para el jueves 1º, a las 20 ras, en Estados Unidos 3545. — El

Varias

Admitication Seminary of the Membra of the M

Comité Pro Presos
Lista pro Kurt Wilckens entregadas par la F. O. R. A.:
Lista núm, 109 a cargo de la A. Russa de Moise Moise Normales de Moise Villa núm. 122 a cargo de la A. Russa de Moise Villa núm. 123 a cargo de la A. Russa de Lista núm nueva de la A. Russa de General Roca de la A. Russa de Central Roca de la A. Russa de Central Roca de la A. Russa de la Carda de la Carda de la A. Russa de la Carda de la A. Russa de la Carda de la A. Russa de la Carda de la Carda de la A. Russa de la Carda de la Carda de la A. Russa de la Carda de la Carda de la Carda de la A. Russa de la Carda de la Card

4. O. de la Industria del Calzado.

s. v. ue na inuustria del Usliado.

Los aciedos Alpargaleros)

Los apargaleros del interior que de
seen relacionarse con los alpargateros
de Buenos Aires, pueden dirigirse, al
Sindicalo Orrero de la rindustria del
Caizado (seción Alpargateros), Estados
Unidos 315. La Comisión.

Alenso Anarquista
Los companeros que se hayan encargado directamente por el Atenço, de la
venia de curradas
venia de curradas
la currada

La conferencia del compañero Ana lol Gorelix, que fué leida en el mili-último celebrado en el teatro Armo mía, será editada, en la presente sema na, en_un-folleto de treinta y dos pa na, en_un-folieto de freinta y uos p-ginas; y será puesta ar venta al preci de diez centavos el ejumplar, para le centros, bibliotecas, agrupaciones y p-queleros que adquieran en cantilades, ro-sibirian el descuento del ventificino p-ciento. Desde ya pueden dirigires a non bre del compañiero Pedro García, E-lados Unidos 3315.

Se pone en conocimiento de todos los compañeros, como tambiña de todo aque que sea amante de la lectura, que durantante la próxima Semana, será inaugurada la biblioteca y mesa de lectura en nuestro local social, Estados Unidos S. 3515, todos los días, de 29 a 22 boras.

PERIODICO INQUIETUD

(Santa Fe)

Ponemos en conocimiento de los pa
queteros y signatizantes del periódice
que editamos, que hemos debido sus
penderlo por no contar con recursos

S. de Oficios Varios y T. Agricolas (Pergamino)
En esta localidad constituyose la o ganización-tenyo nombre indicamos e, el epigrale. Esperamos que los compa o paganda que les fuera posible, a combre de Joaquin Beja, calle Italia y Lagos. — El secretario.

Comité Pro Defensa Arguelles

quino. Esperamos que todos los trabajadores abran interpretar en su justo valor es-e llamado. — El secretario.

nizaciones chromochimento tra las orga-nizaciones chreras y de los trabajadores-cia de la consecución de la consecución una conferencia a favor del camarada la conferencia a favor del camarada la conferencia a favor del camarada la consecución de la consecución del 1220, el domingo 4 de noviembre, a las el horas.

Esperantes que los compañeros serán Esperantes con los actoripios de solida-

Centro "Amantes de la E. Popular

Centro "Amantes de la E. Popular" (Eghia Blanca) Siguiendo el ciclo semanal de conversaciones y lecturas comentadas, la de próximo sibado 3 de noviembre, a las 21 horas, Versaris sobre los siguientes lemas—ha—dictudura—del—proficariado; 121 poder a los simicatos después de la sociedad futura.— La Cquissón.

Agrupación «Amor, Ciencia y Libertad Agrupación «Amor, Ciencia y Libretati-Donemos en conocimiento de todos los compañeros en general, que tenemos en prensa el folleto de gran actualidad de E. Girard, «Trabajador no vótes; solda-do no mates», y en venta -Patriolismo de M. Bakounine. Por cantiladaes mayores de 20 números a 0.06; númera suelto: 010 Los intere-sados pueden desde ya hacer sus pedi-dos acompañados del importe a nombre de José Fernández Otero. Leones 332.

tre 3270. Ad-essa sono invitati tutti gli anarchic appartenenti ai Gruppi Cetrarese e Pietr Gori nonché tutti gli altri compagni ch credono utile la nostra iniziativa. — Da

COMPTE PRO PRESOS

OOMTTE PRO PRESOS
Folletos en rentra total beneficio de este
Se halian en renta tos siguientes folie
tos: Anarquiamo y organización, de Rio
dolfo Rocker, e q. 15. centavos cada uno
La Cancion de los Mártires, por Martin Castro, canciones ilbertarias dedica
das - Yurt Wilckens y Simón Radewisky, a 10 centavos cada una: El Imperio
de la Fuerza (drama), donado por el
compañero Navas, a 000 centra de la
Los pedid Comilió pro Presos, Bartolo
mé Mitre 370, a nombre de Miguel Gon
mé Mitre 370, a nombre de Miguel Gon
mélics. — El Comilé.

Nuevo agente

Por auscucia del companero Helguer de Tafi Viejo, se ha hecho cargo de I agencia de LA PROTESTA el compañér Benigno Brenchi. — La Administraçión

Libreria de LA PROTESTA

Editados por el "Comité de Agita ción por la libertad de R. Flores Ma gón y demás presos", hemos recibide las siguientes obras, que tenemos a la

rrero \$ 1.los), por Ricardo F. Magón, 2 to

Verdugos y Víctimas — drama, por Ricardo Flores Magón \$ 0.50 gratis.



Comité Pro Detensa Argôelles
Estando en los momentos más algidos
con respecto al-proceso de este compacon especto al-proceso de este compacon especto al-proceso de causa,
hacemos presente a las organizaciones,
centros, agrupaciones y compaéros, que
layan recibido de este Comité arjetaso rifas, remifan a taj brevedad posible
didas, pues puete de la posible
didas, pues puete de la posible
didas, pues puete de la procesa de la compañero Argâelles, del dinero que
tengamos disponible.

Al mismo liempo, hacemos presente a
las organizáciones, centros, agrupaciones
y compañeros de buena voluntad que
do tarjetas, rifas o bonos sujidraris,
que este Comité tiene, pueden solicitàr
que este Comité tiene, pueden solicitàr
cantidades a muestra secretaria, Barlolomé Mitre 3270, a nombre de l'abbo
Argino.

Prestará su desinteresado concurso el
cardo "Remember" llevando a secrela regiona de la estación.

Prestará su desinteresado concurso el
cardo "Remember" llevando a secrela regiona de la estación.

Prestará su desinteresado concurso el
cardo "Remember" llevando a secrecuadro "Remember", llevando a esce-na la obra social de Ivo Pelay, "El desconocido", en un acto y tres cuadros. Estreno del diálogo "Celos infundados", original de la compañera M. Al-varez, y la chistosa comedia en un acto: "Tancredi el Chacarero"

Entrada para hombres: 80 centaves; nujeres y menores, 40 centavos.

ATENEO ANAROUISTA

Organizada por esta institución y a ocrelario.

Nota — Los compañeros que descer su total beneficio, se dará una función manificalos de propaganda para y conferencia, el viernes 2 de noviem-sta celado, pueden hacerlo en nuestro ceal.

destá", Rioja 20.45. Programa: La compañía argentina Puértoles Sassone, llevará a escena la comedia dramática en tres actos, original de V. Martinez Cuitino: "Los Sonadores

Caricaturas relámpago por el dibu jante Diógenes Taborda; conferencia por el compañero Alberto Bianchi, so bre el tema "Perfiles herófcos". Entrada, 1 peso.

Federación O. Local de Avellaneda

El domingo 4, a las 16 horas, en el Galicia, se llevará a cabo un mitin de protesta contra la condena de Matheu Nicolau, patrocinado por esta en-

Federación O. Provincial de Bs. Aires

Patrocinada por esta institución y la S. de Obreros Panaderos de Talleres, el viernes 2, a las 16 horas, se llevará a tencia de muerte que pesa sobre Matheu y Nicolau, frente a la Estación del F. C. S. de Talleres.

Panaderos -San Martin F.C. O. A.

Con la cooperación de Repartidores de Pan, Obreros Ladrilleros, Trabaja-dores del Pacífico, Sección Alianza y Centro de E. S. y Cultura Integral, se llevará a cabo un mitin de protesta, contra la condena de Matheu y Nicolan el domingo 4, a las 17 horas, frente a la estación del pueblo de Caseros, F. C P. Ningún obrero consciente debe faltar a este acto!

Obreros de los Frigorificos y Trabaja

El viernes 2 de noviembre, a las 1: horas, en las calles G. Domínguez y Bosch, frente a la estación Avellaneda, Barrio Piñeyro, se llevará a cabo un mitin de protesta contra la condena a muerte de los compañeros Matheu y Ni-colau, ¡Qué ningún obrero digno falte!

Amigos de Argonauta

Gran pic-nic familiar, a beneficio de de Editorial Argonauta, el domingo 11 de noviembre próximo, en la quinta El Hogar, situada en Punta Chica, F. C. Hogar, situada en Punta Chica, F. C. J. Argentino. Se desarrollará un interesante pro-

grama. Funcionará un buffet bien rurgrama, Funcionara un outret ofen autido, a precios reducidos no obstante, los concurrentes podrán llevar sus meriendas. Una banda de música amenicará la fiesta. Funcionará también an bazar-juguetería, para satisfacción de grandes y chicos. Rifa de un aparato de grandes y chicos. Rifa de un aparato de radio telefonía y otros objetos de valor. El horario de trones se anunciará en

oportunidad. Entrada general, 30 centavos. Niños